

STAND UP!

七塚小 5年学年便り 7月号
2024年6月28日(金)

暑い日が続いています。6月にはプール掃除やプール開き、かほく市小学校音楽会、そして地引き網漁などたくさんの行事がありました。様々な場面で、自分たちで考え行動する姿をたくさん見る事ができました。

☆かほく市小学校音楽会

6月11日(火)にかほく市小学校音楽会がありました。河北台中学校の講堂での音楽会ということで、子供たちはとても緊張していました。それでも、これまで一生懸命練習してきたことを自信に変えて、本番はとても立派な姿で、素敵な演奏をすることができました。最後に全員が笑顔で終わることができました。



☆地引き網漁について

6月13日(木)に地引き網漁を行いました。獲れた魚をどんたくで販売しました。たくさんの方が買いに来てくださり子供たちも嬉しそうでした。地引き網漁も販売もどちらも初めての経験で、子供たちは目を輝かせて活動していました。子供たちは、この日に向けて頑張って準備を進めてきていたので成功して本当によかったです。



石川テレビで地引き網漁の様子が放送されます。放送日は、
6月30日(日)の朝4時52分～5時7分です。
当日の子供たちの頑張りが放送されるので、ぜひご覧ください。
また、YouTubeの石川事務局のチャンネルでも載るそうです。



☆クリーン作戦について

7月7日(日)にかほく市海浜クリーン作戦があります。時間は6時から1時間ほどを予定しております。参加できる子は、5時30分に最寄りの浜に集合してください。持ち物は特にありません。5年生には特別な仕事があります。